

LA BUENA MEMORIA DE LOS ALUMNOS DE DON SANTIAGO (años 1.960....)

"Se escriben con "B" todas las palabras que empiezan por...

TRI-TUR-NU-SU-CU-CA-SI-AL UR-TI-TU-TO-RA-RI-TE-RU-SO-LA-CAR-TA-RO-SA-TE-TRA-CE

Menos trivial...menos caverna ,cavidad y cavar
menos Álvaro y alvario...menos tuvo del verbo tener
menos rival y rivera (arroyo)..menos lavar y lava (de volcán)...menos savia(jugo de las plantas)...
menos través, traviesa y travesaño...y....

HASTA ,CON " HACHE" ES PREPOSICION
Y ASTA SIN ELLA ES UN CUERNO, SEÑOR.

CRÓNICA DE JUNIO DEL 21 : EN SU CONJUNTO... DE MIEDO Y PARA OLVIDAR

Tormentas y más tormentas de inicio de verano.
Menos mal que no nos tocó pero en algunas latitudes , y no muy lejanas, los dejaron sin cosecha. (truenos, miles de rayos, lluvia torrencial y granizo)
Con todo nos llovió 50 litros , bien caída pero a destiempo (mejor hubiera sido en mayo)
Sin fiestas oficiales de Corpus (por segundo año) a cuenta de la epidemia covid-19 que se pasó al 20 y al 21... que, si bien dejamos la mascarilla el 26 en lugares al aire y conservando la distancia reglamentaria de 1' 5 mts., creemos hemos de volver a ella pues cientos de jóvenes que fueron a Mallorca a celebrar su fin de curso han traído un nuevo contagio a más poderoso... un subidón de la luz precisamente desde el día de la fiesta de Ntra. Sra. de la luz y con subida de todo tipo de materiales de construcción (de un 20% a un 40%), más covid-19 en La Fuente de San Esteban... comienzo del europeo de fútbol con el ridículo de nuestra selección...un corte de luz que no fue de cuatro horas anunciadas sino cinco (con peligro de que se descongelara lo de la nevera) a cuenta de que "uno" se quedó en el ascensor del multiusos y hubo que "rescatarlo" (nos vino a la mente lo de la cabina de J. Luis López Vázquez que acabó en los saltos de Aldeadávila)...una señal de tráfico que marca la limitación a 20 y que se mareó en la Avda. Fundación Vte. Rguez Fabrés...la concesión de indulto a presos no arrepentidos en honor a la concordia cuando entre los políticos hay de todo menos concordia...y, para rematar el mes y desde finales del mismo, aprobada y autorizada la entrada en vigor dela eutanasia (nos " pavoneamos" de que

somos el 7º país del mundo que oficialmente la autoriza) cuando los mayores y enfermos no queremos ni saber nada de ella por cuanto, con algo de mala suerte, ya sabemos el final que nos espera (eso sí, sin que conste tal final sino el genérico de " muerte natural" para mentir a la posteridad no sea que...)

Como positivo, aumentan los vacunados por miles diarios en el país y que algo nos toca y...

que ya está la piscina municipal a punto y muy bien reparada cuando hay del verano pasado más de 30 piscinas particulares portátiles.

Que se pasen los sustos y... ¡ buen verano!

DICHOS DE NUESTRO PUEBLO :

" Fulanito está aquí porque tiene que haber de todo y no porque haga falta..."

Y otra : "ese tiene mala prosapia"

QUEDÓ CONSTANCIA : en la pared de entrada a la depuradora y por dentro hay una señal que indica el nivel del agua de lluvia el día memorable del 5-1-2.001, víspera de " reyes" y que, suponemos, aquella noche no pudieron entrar en el pueblo con pena de los niños porque los camellos nadaban y se mojaban todos los juguetes.

Con todo... ¡ quien no fuera niño!

**GOLONDRINA QUE ALTO VUELA
NO TEME QUE LLUEVA.**

**SI EN JUNIO LLUEVE,
EN INVIERNO NIEVA**

ACERTIJO :

Todo el mundo lo lleva...
todo el mundo lo tiene...
porque a todos le dan uno
en cuanto al mundo viene.

Solución al acertijo : EL NOMBRE

En 2.020 había en España 47.394.223 *habitantes*
El 23 de mayo del 21 hay + 149.011

47.543.234

Casi 150.000 hemos crecido al animarse las parejas de jóvenes que ven ya el fin de la pandemia tan incierto. Y...de siete recién nacidos o a punto de nacer que algo tienen que ver con el Cubo (padres o abuelos paisanos nuestros) ya son catorce, el doble y en poco tiempo. Ya diremos quienes son y con sus nombres tan bonitos de hoy. (*ver última página*)

CRÓNICA DEL MES DE JULIO-21

A nivel mundial se hablaba de coronavirus, el que nos entró en el 19 y siguió acechándonos en el 20 y 21 y seguirá en el 22 y siguientes y dicen que hemos de habituarnos a vivir con él a base de vacunas y más vacunas como si fuera ya un catarro.

Llevamos ya contabilizados en el mundo más de 4.200.000 fallecidos y más de 200 millones de contagiados. ¿hay quien de más? Se ha hablado también y mucho de incendios: Italia, Grecia, Turquía, Croacia, Rusia, California...

" están que arden".

Y se habla de...los Juegos Olímpicos de Tokio donde, como originalidad (sin público ni autoridades) los atletas vencedores " ellos se lo guisan y ellos se lo comen " se ponen sus propias medallas al cuello y se aplauden a sí mismos.

JJ.OO. -2.020 pero que, por la pandemia, se celebran en 2.021.

Nuestros representantes españoles se traerán casi una veintena de medallas ganadas en buena lid.

A nivel nacional, se habla de coronavirus en su quinta escalada cuando creíamos que con la vacuna ya se superaba. Resulta que ahora siguen muriendo mayores vacunados y requetevacunados.

Y a nivel local, se cortaron las ramas que cubrían parte de la " calzada", se iluminó la Avda. de la Fundación Vicente Rodríguez Fabrés (camino del cementerio), a fin de julio se inauguró la piscina con una serie de mejoras impuestas por ley, los pequeños hacían " campamento" en el multiusos por las mañanas y, a lo largo del mes, no cayeron más que 3 litros de agua y con días de frío muy por debajo de lo habitual.

A lo largo de julio han batido el record (y por tanto medalla de oro) el precio de la luz...medalla de plata para el precio de los carburantes y medalla de bronce para el precio de las bombonas.

ASÍ JUZGAMOS A NUESTRO PADRE :

Cuando tenemos 7 años..."Mi padre lo sabe todo"

Cuando tenemos 14....."Mi padre alguna vez se equivoca".

Cuando tenemos 20....."Mi padre chochea un poco".

Cuando tenemos 30....." Mi viejo no sabe nada"

Cuando tenemos 40..... " No sé si preguntar a mi padre por si me pudiera aconsejar."

Cuando tenemos 60....."Lástima que se haya muerto mi padre pues lo sabía todo : era un clarividente".

(Después de burro muerto, la cebada al rabo. ¡Valóralo en vida !)

SE RECUERDA QUE...

Desde este mismo año no se dispondrá de calendarios salesianos. El punto de venta más cercano es el colegio- parroquia de María Auxiliadora de Salamanca. Gracias por comprenderlo.

PARA QUE TE LO CREAS PORQUE ES CIERTO

Desde primeros de agosto ya se están poniendo en las calles las luces de Navidad en Vigo. Entendemos que los polvorones, los alfajores, los mazapanes, el turrón, el champagne, la sidra...se estén haciendo ya desde y en los meses de verano con vistas a la Navidad pero las luces...Será para incitar y excitar al consumo porque si no, es que no hay otra explicación. Con todo, quienes lo disponen sabrán el porqué...

ACERTIJO:

Viene todos los días de la semana menos el domingo.

Entre julio y primeros de agosto se quitaron las chapas de las puertas que en invierno apenas si se abren : más "veraneantes" que nunca principalmente pequeños.

Y a primeros de agosto..." en agosto, frío el rostro" nos hemos quedado " helados" ante la gran "noticia trágica" de que...Messi ya no jugará en el Barcelona : ¡ como lo oyes ¡